

Cientos de habitantes de las villa 31 y 31 bis marcharon hoy para pedir el esclarecimiento del asesinato de Adams Ledesma. Los vecinos acompañaron a los familiares de la víctima hasta la Terminal de Omnibus, donde se establecieron en una de las rampas y durante algunos minutos complicaron el acceso y salida de vehículos de pasajeros, dijeron fuentes policiales.

Los manifestantes partieron poco después de las 17 desde la Manzana 99 de la villa, y al llegar a la estación de micros reclamaron justicia por el homicidio de Ledesma, que dirigía el canal de televisión Mundo Villa.

Además, insistieron en su pedido de tener una reunión con el jefe de gobierno porteño, Mauricio Macri, a quienes solicitarán la posibilidad de contar con un servicio de asistencia médica en el asentamiento.

Ruth de Ledesma, esposa de la víctima, dijo al respecto que su esposo fue atendido por los médicos tres horas después de haber sido herido mortalmente,.

Por su parte, la señal televisiva Canal 31 Mundo Villa TV, creada entre otros por Ledesma, difunde su programación desde fines de 2009 con la retransmisión de canales de de Paraguay, Bolivia, Chile y otros países de América latina.